



モザイクアートが 完成しました!!

皆さんの笑顔の写真を集めてモザイクアートをつくる「頑張ろう!!たちかわ」モザイクアートプロジェクト。768枚のすてきな笑顔の写真が集まり、たちかわオンラインのモザイクアートが完成しました。たくさんのご応募、ありがとうございました。
 岡オリンピック・パラリンピック準備室・内線2682



完成したモザイクアート

モザイクアートは市ホームページで公開中!!

モザイクアートは市ホームページのトップページで公開中です(トップページの画像は数秒おきに切り替わります)。モザイクアートの画像をクリックすると、高解像度版のモザイクアートを閲覧できるページが表示されます。皆さんの色とりどりの笑顔をぜひご覧ください。



横断幕を作成します

モザイクアートで横断幕を作成し、聖火リレーをはじめとするオリンピック・パラリンピック関連イベントで掲示する予定です。最新情報は市ホームページでお知らせします。

立川で活躍するアスリートも参加!!

本プロジェクトには立川を拠点に活動するアスリートの皆さんにもご参加いただきました。



立川ダイス
ルーク・エヴァンス
選手



立川・府中アスレティック
FCの皆さん



たちかわ競輪を
ホームとする選手の皆さん

聖火リレートーチ、ついに立川市へ

岡オリンピック・パラリンピック準備室・内線2682

新型コロナウイルス感染症拡大に伴う緊急事態宣言を受けて延期されていた、オリンピック・パラリンピック聖火リレートーチの巡回展示が再開し、立川市での展示日程が決定しました。開催中の東京2020大会気運醸成展示とあわせて、ぜひご覧ください。

いずれも直接会場へ(場)市役所1階多目的プラザ

聖火リレートーチ展示

聖火ランナーが使用するトーチを間近で見ることができます。

時 4月15日(木)・16日(金)、午前8時30分～午後5時

東京2020大会気運醸成展示

いずれも午前8時30分～午後5時

●東京2020公式アートポスター展示

●高宮なつ美選手応援展示

時 4月14日(水)まで

時 4月16日(金)まで



オリンピック・パラリンピックコラム

聖火リレー豆知識



3月25日に福島県をスタートしたオリンピック聖火リレー。立川市では7月12日(月)に開催され、聖火の到着を祝うイベントが行われる予定です。

オリンピック聖火は、ギリシャのオリンピアの太陽光で採火されます。一方、パラリンピック聖火は、全都道府県で独自の方法により採火された炎と、パラリンピック発祥の地イギリスのストーク・マンデビルで採火された炎を一つにすることで生まれます。「はじめて出会う3人」がチームになって聖火をつなぐ点がパラリンピック聖火リレーの特徴で、実施は8月の予定です。共生社会実現を願う3本の炎が街を照らします。

東京2020

オリンピック
まで **104** 日

パラリンピック
まで **136** 日

(4/10時点)